

COMMUNIQUÉ DE PRESSE du Secrétariat général

Genève le 10.01.2012

Sophie BERNARD, nouvelle chargée de communication du pouvoir judiciaire

L'ancienne journaliste et rédactrice en chef est notamment en charge des relations médias du pouvoir judiciaire. Elle seconde l'actuel responsable de la communication, M. Vincent DEROUAND.

Le secrétariat général du pouvoir judiciaire a le plaisir d'accueillir Mme Sophie BERNARD au poste de chargée de communication. Entrée en fonction le 3 janvier de cette année, en remplacement de M. TOURNIER, elle est principalement en charge des relations avec les médias (renseignements, demandes d'interviews, accréditations, etc.), ainsi que de divers dossiers de communication institutionnelle (interne et externe).

Mme BERNARD a une longue expérience dans les médias, pour avoir été successivement journaliste, rédactrice en chef adjointe, secrétaire de rédaction et rédactrice en cheffe au sein de plusieurs médias (RSR, Le Matin, TV8, L'Hebdo, Edelweiss, Genève Hebdo, notamment). Elle a par ailleurs également conçu et mis en œuvre diverses actions de communication, de formation et de coaching dans le cadre de plusieurs mandats.



Nous vous remercions dès aujourd'hui d'adresser vos éventuelles demandes à Mme BERNARD :

- par téléphone : 022/327 62 77 ou 079/770 17 30
- par courriel : communication@justice.ge.ch